

Informatique & Bible, asbl - Belgique
Rue de Maredsous, 11 B5537 Denée - Belgique
Tél:+32(0)82.69.96.47 Fax:+32(0)82.22.32.69
cib@cibmaredsous.be



Interface n° e-112 Septembre 2008

In Memoriam: Théo de Coster

Il y a peu d'amis avec qui l'on peut, tout de go, partager sa recherche de Dieu dans l'estime et le respect réciproque. Théo était de ceux-là. La quête du vrai, du beau et du bien fut permanente dans sa vie. Il en a témoigné dans un livre intitulé *Le petit homme?*, paru en 1990 aux Éditions du Centurion à Paris. Par le biais de la prosopopée d'un petit homme, il y expose ses réflexions sur sa foi.

Le journal 'La Croix' rapporte qu'il y a eu récemment un colloque sur 'l'urgence prophétique'. Sous le titre *Le prophétisme cherche une nouvelle voie*, on apprend qu'un intervenant affirma que le monde d'aujourd'hui avait plus besoin de petits prophètes, ancrés dans leur temps, proches des gens et des réalités, que de grands imprécateurs. Je crois aussi à cette actuelle nécessité de prophètes proches des gens et des réalités. Théo était de ceux-là.

Théo est retourné dans l'amour éternel de Dieu le 28 juin 2008. Son épouse, née Comtesse Kinga Somssich de Saàrd, leurs enfants, les membres de Fondacio, chrétiens pour le monde, et leurs nombreux amis ont rendu grâce à Dieu pour la vie de Théo au cours d'une eucharistie célébrée le mardi 1er juillet en l'église Saint François d'Assise de Louvain-la-Neuve. Ce fut un moment d'intense communion de prière où nous avons tous perçu que nous rendions Théo au Dieu de la Vie. Où nous avons tous compris que Théo avait été, pour chacun de nous, un cadeau du Dieu de la Vie.

Paul Maskens

N.B.: Théo de Coster fut un membre actif de l'asbl Promotion Biblique et Informatique, durant les années 1980-1990.

